

# ESPAGNE -TEST FORMATION (CBT)

Longues plages, beau patrimoine architectural, mer à 25° en plein été : bénies des dieux, les Baléares attirent chaque année plus de 4 millions de touristes. Majorque, la plus vaste, est aussi la plus visitée. Son arrière-pays abrite encore de beaux paysages préservés. Ibiza, l'île sexy, est le paradis des fêtards du monde entier. Hors-saison, elle s'apaise et redevient l'une des plus belles îles de la Méditerranée. A l'écart des flux touristiques, Formentera et Minorque distillent un charme plus discret. Frangées de plages sauvages, elles enchanteront les amateurs de calme et d'authenticité.

**1. Se balader dans la vieille ville, à Palma de Majorque.** Face à la cathédrale et ses allures de vaisseau de sable, vous trouverez l'ancienne forteresse de l'Almudaina. Perdez-vous dans l'entrecroisement de petites rues jusqu'au chef d'œuvre architectural de la ville : l'église San Francisco et son cloître.

**2. Longer la côte Ouest de Majorque.** En quittant Palma par la route d'Andraix, on emprunte la route des corniches, un des plus beaux panoramas d'Europe. Aux hasards d'une végétation luxuriante, vous trouverez des petits recoins de paradis, comme par exemple la calanque de Deyá.

**3. Boire à la source de Fornalutx (Majorque).** Si les vertus de la source de Fornalutx vous paraissent douteuses, celles de ce petit village à l'empreinte maure, perdu dans les montagnes majorquines, ne manqueront pas de vous séduire. L'idéal pour faire un break.

**4. Participer aux joutes équestres de la saint-Jean à Ciudadela (Minorque).** Du 16 au 24 juin, les fêtes du Baptiste animent la ville de Ciudadela et dissipent ses airs de capitale déchue au son du fabiol et du tamboril. Le 24, l'assistance est conviée à participer aux jeux équestres. Avis aux amateurs !

**5. Passer une nuit blanche dans une discothèque d'Ibiza.** Sur l'île la plus branchée des Baléares, il y en pour tous les goûts et pour toutes les mœurs. En ville, le Privilege et l'Amnesia sont les boîtes de nuit les plus courues. Soirées Manumission chaque lundi dans la première, soirées crème chantilly le jeudi dans la seconde. Si tout cela est trop banal pour vous, tendez l'oreille pour savoir où se déroulera la prochaine rave sauvage.

**6. Fouler les plages (presque) désertes de Formentera.** Sillonnée de "chemins verts", l'île se découvre à pied ou en vélo. Les flancs montagneux de l'île, couverts de pins, se prêtent à la randonnée, D'adorables plages, comme la Platja de Levant ou la Platja de Ses Illetes, un peu plus fréquentée, accueillent les voyageurs en quête de calme. Une oasis de paix qui vous fera découvrir les Baléares sous un nouveau jour.

